



NOTICE SUR LA PRÉFACE

DE LA

« Monographie de la Table de Claude »

Par MONFALCON

LA mort récente du regretté J.-J. Grisard, rappelle au public lettré son *Odysée de la Table de Claude*, histoire de sa découverte et de ses péripéties avant d'avoir trouvé asile dans le vestibule du Musée archéologique, péripéties qu'il a relatées dans les fascicules XIX et XX de la *Revue du Lyonnais*, année 1895. Il s'agit dans la présente notice de la monographie de ce précieux monument, éditée en 1851, aux frais de la ville de Lyon, M. Reveil, maire, par les soins de Monfalcon, bibliothécaire de la Ville, et principalement de sa préface.

Cette belle publication, tirée à 100 exemplaires, offrait l'avantage de donner pour la première fois, dans ses dimensions et sans fautes, le texte intégral du monument dont notre ville est fière. L'édition ne devait pas être mise dans